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NOTIZIE

14-08-2011 13:15 USA/Cannabis terapeutica. Maggiore diffusione in California

 I ricercatori dell’Università di California, Santa Cruz, hanno analizzato i dati di 1746 
consecutivi pazienti di nove dispensari di cannabis medica. Gli Autori riportano che “il sollievo del dolore, 
degli spasmi, del mal di testa, dell’ansia, così come il miglioramento del sonno e del rilassamento erano i 
motivi che i pazienti citavano per l’uso di marijuana medica”. In particolare l’ 82.6% la usavano per il dolore, il 
70.7% per migliorare il sonno, il 55% per rilassamento, il 41% per gli spasmi muscolari, il 41% per la cefalea, 
il 38% per l’ansia, il 28% per la nausea e il 26% per la depressione.
I pazienti riferivano che la cannabis produceva più di un beneficio terapeutico, e il 79,3% riferiva inoltre di 
aver provato precedentemente altri farmaci prescritti dai loro medici, e quasi la metà di tali farmaci erano 
oppiacei. Due quinti dei pazienti non avevano mai usato la canapa per uso ludico prima di provare la 
cannabis medica. L’uso di tabacco in questo campione di pazienti era più elevato della media, mentre l’uso 
di alcol era più basso. Anche l’uso di “droghe”, come la cocaina, la metamfetamina e l’eroina, era minore 
rispetto alla popolazione generale. L’86,1% dei pazienti usava la via inalatoria, il 25% assumeva il farmaco 
per via orale, il 22% utilizzava i vaporizzatori e circa il 3% usava la via topica (locale). La maggioranza dei 
pazienti consumava fino a tre grammi di cannabis la settimana, e il 56,1% affermava che l’assumeva prima 
di andare a dormire.
Gli Autori concludono:”Rispetto ai primi studi sui pazienti che usavano la cannabis medica, questi dati 
suggeriscono che la popolazione dei pazienti si è modificata e da malati affetti soprattutto da AIDS e cancro 
si è passati a una tipologia significativamente diversa di pazienti…Ciò suggerisce che la popolazione dei 
pazienti sembra evolvere a mano a mano che nuovi malati e medici scoprono l’uso terapeutico della 
cannabis”. 
(Francesco Crestani Pres. Associazione Cannabis Terapeutica)

Who Are Medical Marijuana Patients? Population Characteristics from Nine California Assessment Clinics 
Craig Reinarman Ph.D.a*, Helen Nunberg M.D.M.P.H.a, Fran Lanthier M.A.a & Tom Heddleston M.A.a 
Journal of Psychoactive Drugs Volume 43, Issue 2, 2011

16-08-2011 11:52 GRAN BRETAGNA/Inflazione oltre le attese
I prezzi al consumo in Gran Bretagna salgono oltre le attese a luglio. Lo rende noto l'ufficio nazionale di 
statistica. L'inflazione avanza del 4,4% contro il 4,2% di giugno e un atteso 4,3%. Su base mensile il dato e' 
invariato (era stimato un -0,2%). L'incremento e' dovuto alla crescita di beni e' servizi (+0,5%) 

16-08-2011 16:06 ITALIA/Wi-fi nelle scuole. Progetto del Governo

 Si stanno realizzando in questi giorni le prime installazioni nell'ambito 
dell'operazione "Scuole in Wi-Fi", promossa dai ministri Renato Brunetta e Mariastella Gelmini con l'obiettivo 
di realizzare entro il 2012 reti di connettività senza fili negli edifici del maggior numero possibile di istituti 
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scolastici. Sono 2.808 gli istituti interessati.
La connessione Wi-Fi gratuita riservata alla didattica sarà utile anche per l'utilizzo delle oltre 30.000 lavagne 
interattive multimediali già istallate. Il Kit wi-fi, finanziato dal Ministero per la Pubblica Amministrazione e 
l'Innovazione, è composto da uno o piú access point per il collegamento alla rete Internet con modalità 
senza fili (in linea generale un access point consente di coprire con tecnologia Wi-Fi una distanza di circa 
100 metri in assenza di particolari barriere; in presenza di muri o altre barriere il segnale garantisce invece 
una copertura di 30-50 metri), da uno switch qualora necessario per collegare gli access point al 
router/modem della scuola (cioe' al punto di accesso a Internet) e infine da collegamenti di rete necessari 
per connettere gli access point, l'eventuale switch e il router/modem. Tali collegamenti saranno realizzati 
mediante la posa di cavi dedicati oppure, ove possibile, utilizzando l'esistente rete elettrica grazie all'impiego 
di adattatori.
Nelle scorse settimane un apposito comitato, istituito presso Palazzo Vidoni, ha raccolto ed esaminato le 
adesioni all'iniziativa, stilando quindi un elenco dei 2.808 istituti scolastici che riceveranno il kit. Le scuole 
sono cosí distribuite a livello regionale: 73 in Abruzzo, 56 in Basilicata, 181 in Calabria, 311 in Campania, 
165 in Emilia Romagna, 48 in Friuli Venezia Giulia, 241 nel Lazio, 65 in Liguria, 380 in Lombardia, 89 nelle 
Marche, 28 nel Molise, 191 in Piemonte, 263 in Puglia, 64 in Sardegna, 209 in Sicilia, 146 in Toscana, 94 in 
Umbria e 204 nel Veneto. La lista degli istituti interessati è consultabile sul portale Scuolamia 
(http://scuolamia.istruzione.it). 

16-08-2011 16:18 ITALIA/Estate-Giovani-Sesso. 1 su 3 gira con contraccettivi

 L'estate, la stagione dell'amore, rischia di trasformarsi anche nella 
stagione dell'errore. Specie se si parla di giovani. In agosto, infatti, sale l'allerta sui rapporti sessuali non 
protetti. Secondo uno studio della Sigo, Societa' Italiana di Ginecologia e Ostetricia, il 64% spera di avere 
un'avventura occasionale in vacanza, ma solo uno su 3 ha dichiarato di portare con se' i contraccettivi. Dei 
1.131 maturandi contattati, il 32% inizia l'attivita' sessuale prima dei 15 anni, nella meta' dei casi d'estate, e 
cambiano spesso partner: il 42% ne ha gia' avuti da 2 a 5, il 10% da 6 a 10 e il 9% piu' di 10. Ma solo 
un'esigua minoranza (12%) utilizza abitualmente la doppia protezione (pillola piu' preservativo), il piu' 
efficace strumento contro gravidanze indesiderate e malattie sessualmente trasmissibili e ben una teenager 
su 4 ha fatto ricorso almeno una volta alla contraccezione di emergenza. Per rispondere a questa situazione, 
che diventa "allarme rosso" nei mesi caldi, la societa' scientifica lancia l'iniziativa "Parti sicuro con 
Travelsex", che questa settimana arriva nell'aeroporto di Firenze. Fino al 27 agosto nella libreria Giunti dello 
scalo toscano, sara' disponibile per tutti i giovani gratuitamente il "Passaporto dell'amore", un documento che 
riepiloga tutte le principali informazioni in tema di contraccezione e protezione da conoscere prima di 
mettersi in viaggio. "Non si puo' mandare in ferie il cervello - commenta il professor Herbert Valensise, 
segretario nazionale Sigo -. Le minorenni sono responsabili da sole del 3,4% del totale di tutte le interruzioni 
volontarie di gravidanza e 3 volte su 4 chi contrae un'infezione a causa di rapporti non protetti e' un giovane 
tra i 15 e i 24 anni. Il nostro obiettivo - continua - e' sensibilizzare i giovani sull'importanza della prevenzione 
e dell'informazione. I mesi estivi sono quelli di massima allerta: lo riscontriamo a settembre nei nostri 
ambulatori dove si verifica un boom di accessi (+30%), per tentare di risolvere situazioni di crisi che si sono 
determinate nei mesi precedenti". 

17-08-2011 09:01 USA/Aziende tabacco citano in giudizio Fda per messaggi anti-tabacco sui loro 
pacchetti

 Cinque aziende del tabacco Usa hanno citato in giudizio la Food and 
Drug Administration (Fda), l'agenzia per la sicurezza dei prodotti alimentari e delle medicine, affermando di 
ritenere "incostituzionale" l'obbligo di far apparire sui pacchetti di sigarette moniti sulla salute e immagini 
shock contro i danni del tabagismo.
Stando a quanto si legge in un comunicato, le aziende sostengono che la nuova legge introdotta dalla Fda 
violi il loro diritto costituzionale alla libertà di parola, perchè impone loro di promuovere il messaggio anti-
tabagismo del governo. L'azione legale è stata intrapresa del terzo più grande produttore di sigarette degli 
Stati Uniti, Lorillard Tobacco, a cui si sono poi unite R.J. Reynolds Tobacco, Commonwealth Brands, Liggett 



Group e Santa Fe Natural Tobacco.
"Il governo può chiedere moniti diretti e non equivocabili, ma non può chiedere che il pacchetto di sigarette 
diventi un mini-tabellone per la sua campagna contro il fumo", ha dichiarato il legale di Lorillard, Floyd 
Abrams.
La Fda ha preteso che, a partire dal 22 settembre 2012, tutte le confezioni e le pubblicità delle sigarette 
contengano messaggi più incisivi contro i danni del tabacco. Una delle immagini più contestate mostra un 
cadavere con una grande cicatrice sul petto e la scritta 'Attenzione: fumare può uccidervi'. Negli Stati Uniti 
sono circa 1.200 le persone che muoiono ogni giorno per malattie legate al tabagismo.

17-08-2011 09:08 ITALIA/Antonio Martino contro la manovra economica 'socialista'

 Non riduce le tasse, non rilancia la produttivita', ovvero "non serve a nulla". Il 
parlamentare del Pdl Antonio Martino, ex ministro e tra i fondatori di Forza Italia, ripete che la manovra 
economica va riscritta di sana pianta, perche' "la maggior parte delle spese -dice in un'intervista al 
'Messaggero'- se non si cambia la legislazione, contueranno a crescere per conto loro.
L'Italia, percio', non ha bisogno di manovre ma di riforme". L'anno passato la spesa pubblica e' arrivata al 
51,6% del reddito nazionale.
"Non esiste al mondo nessun Paese -osserva Martino- che sia cresciuto quando la spesa pubblica supera il 
40%".
Se l'impianto dell'intervento finanziario previsto dal governo non cambiera', Martino evoca la marcia anti-
fisco che si svolse a Torino il 23 novembre di 25 anni fa. "Se il governo fa passare la manovra cosi com'e' 
-avverte l'esponente del Pdl- l'anniversario della manifestazione del 1986 lo organizzeremo a Roma e ci 
saranno mezzo milione di persone in piazza". La responsabilita' della manovra, prosegue Martino, "non e' 
tutta di Tremonti, per niente di Berlusconi, molto della Bce e della Banca d'Italia".
Il Pdl l'ha accettata "perche' e' pieno di socialisti: Frattini, Brunetta, Sacconi, Cicchitto. Tremonti, anche se lui 
dice di no. Noi volevamo fare un partito liberale di massa e ci siamo ritrovati un partito socialista di 
Carrara". A Berlusconi, rivela infine l'ex ministro, "recentemente ho detto: non puoi finire consumato 
lentamente in questo modo". Quindi sarebbe meglio se lasciasse? "Gliel'ho detto: proponi una delle grandi 
riforme che ha sempre promesso e, se te la bocciano, te ne vai".

17-08-2011 09:12 USA/Fast food e calorie. Calano grazie a etichette nutrizionali

 Grazie all'obbligatorieta' delle informazioni su calorie, grassi e proteine riportate su tovagliette 
e confezioni di panini e patatine - introdotta a New York con una legge del 2008 - un cliente su sei dei fast 
food ha ridotto l'introito di ciascun pasto, in media, di 106 calorie. E' quanto emerge da uno studio pubblicato 
su bmj.com.
Le indagini sono state effettuate durante la pausa pranzo nella primavera del 2007 (un anno prima 
dell'introduzione del regolamento) e nella primavera del 2009 (nove mesi dopo la sua attuazione), 
esaminando i pasti consumati in 168 fast food di 11 catene in diversi punti della citta': i ricercatori hanno 
potuto analizzare i dati di 7.309 clienti nel 2007 e di 8.489 clienti nel 2009 rilevando che, nel corso dei due 
anni, il 15% degli intervistati aveva modificato le proprie abitudini alimentari arrivando a consumare, in 
media, cibi per un totale di 106 calorie in meno.

http://www.bmj.com/


17-08-2011 09:24 MONDO/Food Price Watch: prezzi del cibo alle stelle

  Secondo il rapporto trimestrale Food Price Watch del Gruppo della Banca 
Mondiale, «I prezzi alimentari mondiali hanno raggiunto il culmine. Coniugati ad una volatilità persistente, 
costituiscono una minaccia permanente per i poveri dei Paesi in via di sviluppo».
Secondo il rapporto a luglio i prezzi alimentari erano del 33 per cento superiori al livello dell'anno scorso: 
«Prodotti come il mais (più 84 per cento), lo zucchereo (più 62 per cento), il grano (più 55) e l'olio di soia (più 
47) contribuiscono a questo aumento. I prezzi del greggio sono superiori del 45 per cento al loro livello del 
luglio 2010, il che si ripercuote sui costi di produzione e sui prezzi dei fertilizzanti, che sono aumentati del 67 
per cento nello stesso periodo. Tra aprile e luglio, i prezzi si sono stabilizzati ad un livello inferiore del 5 per 
cento rispetto all'ultima fiammata del febbraio 2011, grazie ad un leggero arretramento del costo dei cereali, 
delle materie grasse e di altri prodotti alimentari come la carne, la frutta e lo zucchero. Alcuni prodotti di 
prima necessità però mostrano sempre una certa volatilità sulllo stesso periodo. Così, i prezzi del grano e 
del mais, che erano calati a giugno, sono ripartiti al rialzo i 15 primi giorni di luglio e il prezzo del riso, in calo 
tra febbraio e maggio, aumenta di nuiovo».

17-08-2011 09:29 MESSICO/Narcoguerra. Usa forniscono solo appoggio logistico

Gli Stati Uniti non intervengono nelle operazioni delle forze della 
sicurezza messicane contro criminalita' e narcotraffico. Lo ha affermato a Citta' del Messico il sottosegretario 
di Stato Usa William Burns, sottolineando che gli Usa forniscono solo appoggio logistico e di intelligence. 
"Rispettiamo molto e completamente la sovranita' del Messico", ha rimarcato Burns con i cronisti, in seguito 
alle recenti rivelazioni del quotidiano 'The New York Times' sulla presenza di agenti della Cia in una base nel 
nord del Messico.
Nel corso della sua visita di tre giorni, Burns ha avuto diversi colloqui sull'applicazione della cosiddetta 
'Iniciativa Merida', il piano di assistenza Usa contro la criminalita' organizzata, e ha incontrato il ministro degli 
Esteri messicano, Patricia Espinosa.



17-08-2011 12:51 AUSTRALIA/Tv. Guardarne troppa accorcia la vita. Studio

 Guardare troppa televisione potrebbe accorciare la vita. Lo afferma uno studio 
appena pubblicato sul British Journal of Sports Medicine, secondo cui ogni ora di Tv guardata dopo i 25 anni 
puo' abbreviare la durata della vita di 22 minuti. Secondo uno degli autori dello studio, Lennert Veerman 
della School of Population Health della University of Queensland, passare troppe ore davanti alla Tv e' come 
"dipendere dal fumo, solo che mentre i tassi di fumo sono in declino, guardare la TV non lo e' e cio' ha 
implicazioni a livello della popolazione". L'anno scorso, un altro studio australiano aveva dimostrato che 
un'ora di televisione al giorno provoca un aumento dell'8 per cento del rischio di morte prematura. "Abbiamo 
preso questo studio e lo abbiamo tradotto in cio' che significa per l'aspettativa di vita in Australia, considerata 
la quantita' di televisione che guardiamo", ha detto Veerman. Gli australiani guardano circa due ore di 
televisione al giorno, di conseguenza, secondo lo studio, la loro speranza di vita alla nascita si riduce dell'1,8 
per cento annui per gli uomini e dell'1,5 per le donne. Il rapporto e' stato basato su una indagine 
osservazionale condotta nel 1999-2000 su 11 mila partecipanti dai 25 anni in su. Il rapporto ha anche 
mostrato che una persona che guarda una media di sei ore di Tv al giorno rischia in media 4,8 anni di vita in 
meno di chi non la guarda. Passare troppo tempo seduti e' notoriamente un fattore associato a rischio di 
mortalita' piu' elevato, in particolare per malattie cardiovascolari.
"Logicamente noi sappiamo che l'attivita' fisica fa bene alla salute e quindi non e' cosi' strano che il contrario 
non sia cosi' buono", ha concluso Veerman. 

17-08-2011 13:05 U.E./Inflazione in calo nella zona euro
Inflazione in calo nel mese di luglio nella zona euro. Secondo i dati definitivi di Eurostat, che confermano la 
stima flash, il tasso e' sceso al 2,5% contro il 2,7% di giugno. Su base mensile i prezzi sono diminuiti dello 
0,6%.
Nella Ue a 27 l'inflazione si e' attestata al 2,9% contro il 3,1% di giugno, con una variazione mensile di 
-0,5%.

17-08-2011 19:20 ITALIA/Droga. Botta e risposta Vasco Rossi / Dpa
Botta e risposta tra Vasco Rossi e il sottosegretario alla presidenza del consiglio dei ministri, Carlo 
Giovanardi che risponde alle critiche mosse dal popolare rocker alle politiche antidroga del governo. 
Giovanardi ha affidato la replica al Capo Dipartimento per le Politiche Antidroga, Giovanni Serpelloni.
Vasco Rossi - afferma in una nota Serpelloni - può leggere sul sito del Dipartimento Antidroga della 
Presidenza del Consiglio dei Ministri il testo dell`accordo che il Sottosegretario Carlo Giovanardi ha firmato a 
Washington l`11 luglio scorso con il Governo degli Stati Uniti" e "scoprirà che la posizione dell`Italia coincide 
perfettamente con quella del Presidente Obama per quanto riguarda il no deciso ad ogni forma di 
liberalizzazione o legalizzazione che sia e la necessità di potenziare le politiche che mirano al recupero 
integrale del tossico dipendente".
L`unica differenza - prosegue - che rende ancora distante i due Paesi è che da noi l`uso personale non 
costituisce reato mentre negli Stati Uniti il semplice possesso comporta l`arresto e la condanna a severe 
pene detentive. Siamo comunque sempre disponibili a fornire al sig. Vasco Rossi, come a qualsiasi altro 
cittadino, tute le informazioni per evitargli di avventurarsi in affermazioni totalmente infondate".
Vasco Rossi aveva definito "estremamente scorretto" il fatto che Giovanardi continui ad usare "sempre la 
definizione 'liberalizzazione' della droga, quando si tratta invece di 'legalizzazione' che e cosa ben diversa! 
Lei non puo usare questi sotterfugi. Non e onesto, non e da Lei". Vasco Rossi ha voluto così esprimere il suo 
dissenso sulle parole di Giovanardi, sottosegretario con delega alle politiche antidroga, che nei giorni scorsi 
aveva detto che il rocker "continua a dare lezioni divagando su temi sui quali purtroppo puo portare soltanto 
il contributo della sua esperienza personale".
"Siamo tutti contro la droga! Non si puo difendere un vizio! E siamo tutti per la cultura della vita - aveva 
ribadito il cantante -. Il drogato non e un pericoloso criminale, ma un malato che soffre di una feroce 



dipendenza. La droga non e un problema di ordine pubblico, ma un problema di ordine sanitario!
Chi sostiene il proibizionismo sostiene, di fatto, gli interessi della Mafia e della malavita".

17-08-2011 19:25 USA/Grazie a studio staminali, mattoni Dna da 4 passano a 8
Non sono piu' quattro, come insegnato fino ad oggi dai libri di testo, ma otto i mattoni - tecnicamente, le 'basi 
azotate' - che la cellula utilizza per sintetizzare il Dna. Lo hanno scoperto i ricercatori della School of 
Medicine dell'Universita' del North Carolina (Chapel Hill, Stati Uniti) studiando nelle cellule staminali 
embrionali e negli organi dei topi due molecole, la 5-formilcitosina e la 5-carbossicitosina, che, insieme alle 
quattro basi azotate 'classiche' e alle altre due recentemente identificate, vanno a formare il Dna genomico.
'Queste basi potrebbero essere importanti nella riprogrammazione del destino delle cellule e nel cancro', 
spiega Yi Zhang, coordinatore della ricerca pubblicata su Science.

17-08-2011 20:23 ITALIA/Staminali contro distrofia Duchenne

 La cura per la distrofia muscolare di Duchenne potrebbe partire a bordo di cellule 
staminali del sangue: queste cellule, infatti, traghettano il gene sano nei muscoli malati per correggere il 
difetto genetico responsabile della grave malattia. I primi test su modelli animali della malattia mostrano che 
la cura genetica traghettata da cellule funziona.
A idearla e' stato un gruppo di ricercatori italiani coordinato da Giulio Cossu del San Raffaele di Milano.
Le cellule trasportatrici sono le staminali del sangue chiamate 'mesangioblasti', che hanno il doppio 
vantaggio di poter passare la barriera tra sangue e muscoli e di poter ricostruire le fibre muscolari consumate 
dalla malattia.
Lo studio e' stato pubblicato sulla rivista Science Translational Medicine.
La distrofia di Duchenne e' una malattia genetica dovuta a una mutazione a carico del gene per la proteina 
distrofina. In assenza di distrofina si verifica la degenerazione del tessuto muscolare, quindi progressiva 
perdita di forza muscolare e riduzione delle abilita' motorie. I bambini colpiti (secondo i dati disponibili sul sito 
del Ministero della Salute ci sono ogni anno dai 19 ai 29,5 nuovi casi per 100.000 maschi nati vivi) spesso 
imparano a camminare in ritardo e, intorno ai 5 anni, mostrano un'andatura particolare, difficolta' a fare le 
scale, ingrossamento (ipertrofia) dei polpacci. La progressione della malattia porta inesorabilmente alla 
perdita della funzione degli arti superiori e a complicanze cardiache e respiratorie.
L'idea e' di correggere il difetto genetico inserendo nei muscoli del paziente una copia sana del gene della 
distrofina ma l'operazione e' ardua perche' si tratta di un gene molto lungo e quindi difficile da 'impacchettare' 
in un normale vettore virale per la terapia genica.
Gli scienziati italiani alcuni anni fa hanno scoperto le staminali del sangue che potrebbero costituire la 
soluzione, i mesoangioblasti che possono 'infiltrarsi' sino ai muscoli e qui riparare i danni tipici della malattia. 
Gli scienziati italiani, un'equipe che comprende ricercatori di Roma, Milano, Pavia, L'Aquila, hanno pensato a 
queste cellule per trasportare il gene sano nel corpo dei pazienti. Prima il gene viene inserito in un 
minicromosoma (corti cromosomi presenti in pesci e rettili) poi questo viene inserito nelle staminali per 
essere traghettato nel muscolo. Il minicromosoma si integra nelle staminali in modo perfetto comportandosi 
come un cromosoma aggiunto. Il sistema, testato nei topi, ha funzionato. I topolini malati hanno recuperato 
parte della propria funzione muscolare e capacita' motorie. Anche se la sperimentazione e' solo all'inizio, la 
ricerca suggerisce la possibilita' di usare queste staminali per veicolare la terapia genica nei muscoli dei 
pazienti.



18-08-2011 09:57 USA/Droghe terapeutiche per alterare la memoria dopo un trauma

 Le persone che soffrono di stress post-traumatico potrebbero essere sottoposte all'uso 
di droghe in grado di alterare la memoria: è quanto propone Adam Kolber, docente di Legge alla Brooklyn 
Law School di New York in un articolo pubblicato dalla rivista scientifica Nature.
Un tale utilizzo fino ad ora è stato oggetto di non poche perplessità etiche sulla base del fatto che 
distruggere dei ricordi rischia di alterare la personalità degli individui: secondo Kolber tuttavia tali droghe 
potrebbero "alleviare il dolore emotivo associati al ricordo di eventi traumatici".

18-08-2011 10:40 ITALIA/Arrestato maresciallo Carabinieri che coltivava marijuana in casa

 Un maresciallo dei carabinieri, comandante di una stazione nel Lazio, e' stato fermato 
ierisera per detenzione e coltivazione illegale di droga.
Secondo quanto si e' appreso, nella sua abitazione sono state trovate alcune piantine di marijuana coltivate 
in vasi. Ad eseguire il fermo di polizia sono stati i militari di una compagnia dalla quale dipende anche la 
stazione diretta dall'arrestato.
Il sottufficiale e' sotto interrogatorio nella sede della compagnia per oltre due ore. Il magistrato titolare 
dell'inchiesta decidera' se convalidare il fermo e disporre l'arresto del maresciallo.
Il nome del militare sarebbe emerso durante un'indagine condotta dagli stessi carabinieri su un giro di droga 
in cui sarebbero coinvolti dei personaggi a suo tempo indagati dal maresciallo stesso.
Il sottufficiale si sarebbe difeso sostenendo che la marijuana coltivata illegalmente sarebbe stata per uso 
personale e non per spaccio. 

18-08-2011 10:51 GRAN BRETAGNA/Vendite al dettaglio in aumento
Le vendite al dettaglio a luglio, in Gran Bretagna, hanno mostrato un incremento dello 0,2% rispetto al mese 
precedente. Su base annua, il dato risulta invariato. Lo rende noto l'Ufficio di statistica nazionale.
Escludendo i carburanti, le vendite al dettaglio mostrano un rialzo dello 0,2% su base congiuntuarale e un 
calo dello 0,2% rispetto all'anno precedente.

18-08-2011 10:57 GERMANIA/Cancro polmoni. Il fiuto dei cani lo individua

 I cani sono in grado di riconoscere, tramite l'olfatto, i pazienti malati di cancro 
ai polmoni, indipendentemente dal fatto che fumino o che siano affetti da broncopneumopatia cronica 
ostruttiva.



Lo ha rivelato uno studio, pubblicato sull'European Respiratory Journal, condotto da ricercatori della clinica 
Schillerhoehe di Gerlingen, nel sud-ovest della Germania.
In 71 casi su 100, cani addestrati sono stati in grado di riconoscere la presenza di tumori ai polmoni. Gli 
animali hanno inoltre escluso pazienti sani in 372 casi su 400.
'Nel respiro dei pazienti malati di cancro ai polmoni ci sono, verosimilmente, elementi chimici diversi rispetto 
a quello delle persone sane, che l'olfatto fine dei cani e' in grado di riconoscere, anche in uno stadio precoce 
della malattia', ha spiegato Thorsten Walle, autore dell'articolo scientifico.
Finora era noto che i cani potessero 'fiutare' i tumori della pelle, al seno e all'intestino. La scoperta dei 
ricercatori tedeschi apre ora il campo a nuovi utilizzi degli animali nella lotta al cancro. 

18-08-2011 14:23 ITALIA/Gdf Firenze incenerisce 420 Kg di marijuana

 I finanzieri del comando provinciale di Firenze, stamane si sono recati al 
termovalorizzatore di Montale (Pistoia) per procedere alla distruzione di quasi mezza tonnellata di 
marijuana, per l'esattezza 420 chili. In pochi minuti sono andate in fumo sostanze stupefacenti che 
avrebbero portato al confezionamento di oltre 420.000 dosi per un valore complessivo di oltre 4,5 milioni di 
euro, vendute principalmente sul mercato fiorentino e toscano. La droga era stata sequestrata in diverse 
attivita' svolte nel corso del precedente anno.

18-08-2011 20:00 USA/Vaccino contro l'eroina

 I ricercatori dello Scripps Reasearch Institute di La Jolla (Stati Uniti) hanno messo a punto 
un vaccino contro l'eroina. Lo annuncia il "Journal of Medicinal Chemistry", pubblicando lo studio che ne ha 
dimostrato l'efficacia nei ratti. Si tratta di una miscela il cui componente fondamentale è una molecola simile 
all'eroina, detta aptene, che viene degradata dall'organismo stimolando una risposta immunitaria molto forte 
e specifica nei confronti delle molecole in cui viene normalmente convertita l'eroina dal corpo umano. Nei 
ratti questo vaccino induce la produzione di anticorpi specifici che non agiscono né contro altre droghe né 
contro i farmaci usati nella terapia della dipendenza da oppiacei.
Come spiega Kim Janda, autore principale dello studio, "questo significa che può essere utilizzato in 
combinazione con altre terapie per la riabilitazione dall'eroina". Non solo, gli animali vaccinati non mostrano 
più la tendenza a cercare nuove dosi dello stupefacente, anche se questo è a loro libera disposizione.
Secondo gli autori l'uso di questo vaccino potrebbe aiutare a limitare la diffusione dell'Hiv tramite scambio di 
aghi infetti.

18-08-2011 20:03 ITALIA/L'eccellenza della Gdf nei sequestri di droga

 E' il piu' grande sequestro di cocaina avvenuto in Italia, il quarto 



in Europa, quello effettuato dalla Guardia di finanza della Spezia in collaborazione col Gico della Gdf e con 
l'Agenzia delle dogane: una tonnellata di 'neve' in pacchi da un chilo e 100 grammi ciascuno con 
un'immagine incisa, uno scorpione e una dama, simbolo del cartello colombiano di produzione e forse anche 
indicatore della zona cui era destinata la cocaina.
Con questo sequestro la Finanza ha evitato che in Italia venisse venduto stupefacente che avrebbe avuto un 
controvalore sul mercato di circa 300 milioni di euro.
Questa tonnellata di cocaina aumenta in modo esponenziale il risultato ottenuto dalla Guardia di finanza 
nella lotta al traffico di sostanze stupefacenti negli ultimi mesi.
Nel corso dei primi sette mesi del 2011, infatti, sono state denunciate 4.303 persone (contro le 9.180 di tutto 
il 2010), di cui 1.907 arrestate (3.135 nel 2010) e sono stati sequestrati in totale 11.831 chili di stupefacente 
(20.525 lo scorso anno).
Tra lo stupefacente sequestrato il quantitativo maggiore e' proprio di cocaina, ben 2.075 chili, ma nelle 
operazioni delle fiamme gialle sono stati sequestrati anche 131 chili di eroina, 8.737 chili di hashish e 
marijuana, 127 chili di sostanze psicotrope e 761 chili di altre sostanze illegali. Per queste operazioni, nei 
primi sette mesi del 2011, sono stati impiegati in tutto 359 mezzi terrestri/navali.
Di particolare rilevanza la collaborazione tra la Guardia di Finanza e l'Agenzia delle Dogane in ambito 
portuale, che ha portato, nel tempo, a numerosi sequestri di stupefacenti e di materiale col marchio 
contraffatto

18-08-2011 20:07 PERÙ/Governo sospende eradicazione piante coca. Polemiche

 La decisione del governo di Ollanta Humala di interrompere 
l'eradicazione delle coltivazioni illegali delle foglie di coca nella zona orientale del paese sta suscitando 
polemiche. Il ministro dell'Interno Oscar Valdes ha assicurato che la sospensione e' solo 'temporanea', per 
lasciare il tempo al governo di riorientare la lotta contro il narcotraffico. Ma i partiti di opposizione chiedono 
che la decisione sia 'corretta' quanto prima, e gli Stati Uniti hanno espresso perplessita'.
Il Peru' e' considerato infatti il produttore numero uno di foglie di coca nel mondo, elemento necessario per 
confezionare la cocaina.
'Ci stiamo coordinando su come riorientare gli sforzi, ma la cittadinanza deve avere chiaro che la riduzione 
delle coltivazioni illegali andra' avanti, come ha gia' detto il presidente, e la lotta contro il narcotraffico sara' 
frontale', ha affermato Valdes.
Il ministro ha garantito che il governo di Humala rafforzera' il controllo sulle sostanze chimiche che servono 
per confezionare la droga ed i movimenti di denaro, cose che non erano state fatte nel giusto modo in 
passato.
Facendo poi allusione ai dubbi espressi dagli Stati Uniti, Valdes ha aggiunto che 'nessuno ha motivo di 
indisporsi' per le misure adottate. 'Il Peru' e' un Paese sovrano ed il governo ha la volonta' ed il proposito di 
lottare contro il narcotraffico, e questo e' cio' che faremo'.
L'esponente politica di opposizione Marisol Perez Tello, dell'Alianza para el gran cambio', ha chiesto al 
governo il ripristino del programma di eradicazione: 'mentre si ridisegna la politica antidroga, si deve 
proseguire con cio' che si stava facendo', ha osservato.



18-08-2011 20:11 CINA/Staminali. Entro 5 anni pezzi di ricambio per cuore

  Una squadra di ricercatori specializzati in medicina rigenerativa sta provando a far 
crescere 'pezzi di ricambio' del cuore umano. Si prevede che entro cinque anni potranno essere impiantati 
sui pazienti. Gli scienziati hanno gia' realizzato alcuni tessuti del muscolo cardiaco partendo da cellule 
staminali, ma ora intendono perfezionarli in modo da poter sostituire qualsiasi parte danneggiata nel corso di 
un arresto cardiaco. "Quando si subisce un attacco di cuore, c'e' una piccola finestra di tempo nel corso della 
quale e' possibile intervenire in modo efficace. Un intervento particolarmente utile in tal senso potrebbe 
rivelarsi una patch, un tessuto di piccole dimensioni, in modo da non far progredire l'insufficienza cardiaca", 
ha detto il team leader dello studio Ronald Li, direttore del Stem Cell & Regenerative Medicine Consortium 
della University of Hong Kong. "Abbiamo ora un piccolo tessuto del muscolo cardiaco, ma vogliamo arrivare 
a imitare molto meglio quel che vediamo nel cuore, il che richiede l'aiuto dell'ingegneria", ha proseguito Li nel 
corso di un'intervista alla Reuters. Un organo, o parte di un tessuto, cresciuto a partire dalle cellule staminali 
di una persona puo', in generale, essere impiantato chirurgicamente solo in quella stessa persona. Ci sono 
molti diversi tipi di cellule del cuore. Se per esempio le cellule responsabili per l'elettricita' non vanno bene, si 
verificano delle aritmie o dei disturbi del ritmo cardiaco. Il team utilizzera' linee di cellule staminali embrionali 
umane per costruire diverse porzioni del muscolo cardiaco. Il team ha in programma di trapiantare prima 
queste fasce muscolari cardiache nei maiali e, in caso di successo, passare ai test clinici sull'uomo, dove 
saranno trapiantati parti del cuore cresciute con le cellule staminali del paziente nel corso di circa cinque 
anni. I ricercatori hanno scelto di utilizzare i maiali perche' i cuori suini sono anatomicamente e 
funzionalmente piu' simili a quelli umani. "Spero che alla fine dei cinque anni avremo una serie di progetti per 
la realizzazione dei diversi prototipi da testare", ha concluso Li. Oltre agli scienziati di Hong Kong, il team 
includera' anche gli esperti americani della Harvard Stem Cell Institute, del National Institutes of Health (NIH) 
e del Mount Sinai School of Medicine negli Stati Uniti. 

18-08-2011 20:16 ITALIA/Poste vende case solo a italiani. Tribunale: bando da rifare

  Immobili di Poste italiane in vendita, tutto da rifare. Ai bandi devono 
poter partecipare anche i cittadini stranieri. E' quanto ha stabilito oggi il tribunale di Brescia decretando che il 
bando di vendita di alloggi di proprieta' di Poste Italiane - 22 tra Brescia, Novara, Vercelli, Catanzaro, 
Bologna, Milano, Ferrara, Verona - che inseriva tra i requisiti la cittadinanza italiana e' discriminatorio e deve 
essere riaperto e modificato. Il pronunciamento del giudice e' frutto del ricorso presentato a meta' luglio da 
Fondazione Piccini, Associazione Studi Giuridici sull'Immigrazione e Camera del Lavoro di Brescia, che nelle 
scorse settimane avevano gia' chiesto a Poste Italiane un cambio di rotta. Sul caso si era espresso anche 
l'Unar. Ma l'azienda aveva ribadito che "il programma di vendita degli alloggi aziendali e' disciplinato dalla 
Legge 24 dicembre 1993, n560 e tra i requisti c'e' anche quello della cittadinanza".
Oggi, invece, fa sapere la Camera del lavoro in una nota, il dietrofront: "Ll'avvocato di Poste Italiane ha 
ammesso in udienza l'errore dei termini di predisposizione del bando. Il giudice, oltre a stabilire la riapertura 



del bando, ha anche imposto che le assegnazioni di alloggi gia' fatte debbano essere revocate e riaperte 
senza includere i requisiti discriminatori". Secondo il segretario provinciale della Cgil bresciana Damiano 
Galletti "oggi viene riconosciuto il fondamentale principio di parita' tra italiani e stranieri, che trova solido 
fondamento nell'articolo 3 della Costituzione e che viene ripreso da diversi articoli dello stesso Testo Unico 
sull'Immigrazione nei quali si vieta in modo esplicito ogni forma di differenziazione. Un principio di non 
discriminazione che vale non solo per gli enti pubblici ma anche per le aziende private. Suscita perplessita' il 
fatto che, nonostante i richiami fatti prima dalle associazioni e poi dallo stesso UNAR, Poste Italiane abbia 
riconosciuto l'errore solo in sede processuale".

18-08-2011 20:19 ITALIA/Imprese Milano. +13,2% le straniere

 Sono 13.914 le imprese gestite da stranieri a Milano con un incremento 
del 13,2% in un anno, di cui l'86% ha come titolare un cittadino extracomunitario. Sono soprattutto egiziani 
(24%), cinesi (20%) e marocchini (7%). Il numero di ditte individuali straniere sul totale milanese raggiunge il 
25,8% rispetto al 24% dello scorso anno. Nel capoluogo lombardo, inoltre, sono 76 le vie dove la 
maggioranza di imprese ha come titolare un cittadino straniero, rispetto alle 51 del 2010 (+49%). Sono alcuni 
dei dati che emergono da un'elaborazione Lab Mim della Camera di commercio di Milano su dati del registro 
imprese.
"Il fenomeno dell'imprenditorialita' di origine straniera sul territorio di Milano - dichiara Marco Accornero, 
presidente Asiim e membro di giunta della Camera di commercio di Milano - va assumendo un'importanza 
crescente e indubbiamente le imprese condotte da cittadini stranieri rappresentano un arricchimento del 
nostro tessuto economico-occupazionale. Pero' l'attivita' imprenditoriale per gli immigrati e' un percorso 
ancora poco agevole rispetto a quello degli imprenditori italiani". Loro "devono infatti affrontare maggiori 
barriere di carattere sia economico che culturale. Per questo - conclude - abbiamo ritenuto opportuno aiutare 
e sostenere l'imprenditorialita' immigrata anche attraverso la formazione, organizzando dei corsi 'ad hoc' per 
loro".
Per quanto riguarda la dislocazione nelle vie della citta', nel 2011 sono 76 le vie a Milano in cui le imprese 
con un titolare italiano sono in minoranza. In due anni sono piu' che raddoppiate: erano 32 nel 2009 (+138%) 
e 51 nel 2010 (+49%). Primeggia per numero via Padova con 336 imprese (il 2,4% del totale) e con una 
densita' di imprese etniche sul numero complessivo di ditte individuali attive nella via pari al 59%.
A prevalere in via Padova sono soprattutto le imprese egiziane (pari al 33% del totale stranieri: +2% rispetto 
al 2010), seguite dalle cinesi (20%: +1%). Per densita' primeggia invece via Crespi con una concentrazione 
di imprese straniere pari al 91,4% del totale con prevalenza di imprenditori cingalesi (il 57% del totale) ed 
egiziani (29%).
Le vie con il maggior numero di imprese alle spalle di via Padova si confermano viale Monza con 223 
imprese, soprattutto di egiziani (27%, -1% rispetto ad un anno fa) e di cinesi (24%, +1%). Poi via Imbonati 
con 150 imprese ed egiziani in testa con il 37%, via Sarpi con 115 imprese di cui il 93% cinesi (+1% rispetto 
al 2010) e via Bramante con 102 imprese di cui il 91% cinesi. Rispetto al 2010, tra le prime 10 vie e' via 
Imbonati quella in cui le imprese 'etniche' sono cresciute di piu' (+17,2% rispetto al +13,2% milanese), 
seguita da via Padova (+16,7%), viale Monza (+14,9%) e viale Certosa (+12,5%).
Per quanto riguarda la densita', alle spalle di via Crespi troviamo via Arqua' con l'85,7% seguita da via 
Bussetto (83,3%), da via Arnaldo Fusinato (82,6%, con in maggioranza marocchini: 53%), da viale Luigi 
Torelli (82,1%, di cui l'83% e' egiziano). Tra le prime dieci vie anche via Tracia (81,6%), via Conegliano 
(80,8%), via Bramante (80,3%), via Bassano del Grappa (80%) e via Antonio Rosmini (77,8%).

19-08-2011 09:39 USA/Software determina nuovi usi per vecchi farmaci

 Un'équipe di scienziati ha preparato un programma informatico per determinare se alcuni 
farmaci utilizzati fino ad oggi per curare una malattia specifica possano essere impiegati per curare malattie 
completamente differenti. Lo studio e' stato pubblicato sulla rivista Science Translational Medicine.
In passato questo uso diverso dei farmaci era gia' successo, ma per casualita' o per errore. I medici 
scoprirono che i pazienti che prendevano farmaci con minoxidil, utilizzato per il dolore al torace, avevano 
come efetto secondario una crescita eccessiva dei capelli. Questo principio attivo si usa ora nei prodotti per 



la crescita dei capelli. Lo stesso e' accaduto con il Viagra, utilizzato per la disfunzione erettile, e che 
inizialmente era stato concepito per trattare l'ipertensione e altri dolori del torace.
Il dottor Atul Butte, professore associato al Centro di medicina dell'Universita' di Stanford, e la sua équipe 
hanno preparato questo programma informatico con cui hanno analizzato 100 malattie e 164 farmaci 
basndosi sul concetto che “gli opposti si attraggono”, ed hanno scoperto che alcuni farmaci gia' sul mercato 
possono rappresentare una soluzione per alcune malattie.
Gli scienziati hanno utilizzato i dati genetici del Centro Nazionale di Bioteconologia dell'Istituto Nazionale 
della Salute (NIH) degli Usa, che contiene i risultati di migliaia di studi genomici presentati da ricercatori di 
tutto il mondo.

19-08-2011 09:45 GERMANIA/Spot elettorali anti-immigrati. Tribunale ne inibisce diffusione in tv

La corte amministrativa di Berlino ha riconosciuto oggi il diritto del canale 
televisivo regionale Rbb a non mandare in onda lo spot elettorale del partito di estrema destra Npd, 
preparato in occasione del voto del prossimo 18 settembre nel Land della capitale tedesca.
Secondo i giudici il video propagandistico contiene messaggi che incitano all'odio e alla violenza contro gli 
stranieri. La corte amministrativa di Berlino ritiene che lo spot elettorale del partito con simpatie neonaziste 
offenda soprattutto i cittadini di religione islamica.
Il video, hanno scritto i giudici berlinesi nella sentenza, presenta gli stranieri come 'persone malvagie', 
'criminali che esercitano atti di cruda violenza contro i tedeschi'.
Normalmente le redazioni televisive non avrebbero voce in capitolo sui contenuti degli spot elettorali, a meno 
che questi non infrangano qualche legge, come hanno riconosciuto ora i giudici in prima istanza. La Npd ha 
annunciato ricorso contro la sentenza presso la corte amministrativa superiore della capitale di Berlino e del 
Brandeburgo.

19-08-2011 09:48 ITALIA/Negozi stranieri. Piacciono al 50% degli italiani

 Il 50,8% degli italiani e' entrato almeno una volta in esercizi commerciali gestiti da 
stranieri; si reca piu' spesso chi abita al Nord, chi e' giovane e chi e' maschio, soprattutto per curiosita'. I 
negozi di vestiti/bigiotteria, i ristoranti e i bar sono le attivita' piu' frequentate dagli italiani, anche se i comparti 
che destano piu' fiducia sono le gastronomie e i kebab. Pochissimi gli italiani che si recano negli internet 
point, nei centri di estetica e nei negozi di parrucchiera. Nonostante l'alta diffusione dei negozi gestiti da 
stranieri (43,9%), essi rappresentano per la citta' uno svantaggio (40,7%), soprattutto perche' entrano in 
concorrenza sleale con i negozi "tradizionali". Questi alcuni risultati di un'indagine condotta su un campione 
di 600 italiani nel mese di luglio e realizzata dalla Fondazione Leone Moressa, che ha inoltre calcolato come 
in Italia su 100 imprenditori impiegati nel commercio e nei servizi, poco piu' di 9 sono stranieri, pari a 233mila 
soggetti. Le attivita' gestite da stranieri in questi settori si fanno piu' presenti nelle grandi citta' come Roma, 
Milano e Torino e si registra nell'ultimo anno una crescita a livello nazionale del +6,6%.
Piu' nel dettaglio i negozi gestiti da stranieri sono frequentati dal 50,8% degli italiani intervistati. Di questi il 
15,9% dice di andarci spesso, mentre il 34,9% raramente. Al Nord si registra un maggior interesse della 
popolazione verso le attivita' commerciali degli stranieri (il 54,8% dice di esserci entrato almeno una volta), 
mentre si attenua al Sud dove si tratta appena del 45,5% degli intervistati. A frequentare gli esercizi stranieri 
sono principalmente giovani: il 27,6% di essi dice di andarci spesso e il 32,9% qualche volta. Sono invece gli 
over 55 che non sono soliti entrare nei negozi stranieri: il 61,7% di essi infatti non li ha mai frequentati e 
quando succede lo fanno solo raramente. Tra le motivazioni che spingono a frequentare negozi gestiti da 
stranieri, la curiosita' rappresenta la maggiore spiegazione (41,5%). Il 24,3% degli intervistati dice di trovarli 
piu' convenienti, il 14,8% piu' comodi per la vicinanza a casa, l'11,1% trova piu' varieta' di prodotti e infine 
l'8,2% perche' hanno gli orari piu' flessibili.
Gli italiani entrano piu' frequentemente nei negozi di vestiti/bigiotteria/oggettistica, nei ristoranti e nei bar: 
rispettivamente il 64,2%, il 62,4% e il 61,2% degli intervistati ha detto di esserci andato almeno una volta.
Seguono i venditori ambulanti, le gastronomie / rosticcerie / kebab che sono stati frequentati almeno una 



volta dal 53,5% e dal 45,4% dei rispondenti. I meno frequentati sono invece i parrucchieri (4,2%), i centri di 
estetica (6,8%) e gli internet point (7,3%).

19-08-2011 09:58 MESSICO/Narcoguerra. Militari uccidono in uno scontro a fuoco dieci 
narcodelinquenti
Sedena (Secretaría de la Defensa Nacional) fa sapere che i militari ieri hanno ucciso dieci narco-delinquenti 
nel Comune di Aqualeguas in seguito ad una denuncia di alcuni cittadini di un ranch in zona. I militari hanno 
individuato i malviventi e sono stati da loro assaliti con camionetas da cui sparavano con armi da fuoco. 
Cinque di questi veicoli sono stati neutralizzati e uccisi i dieci occupanti. Un militare e' stato ferito.

19-08-2011 10:07 MESSICO/Narcoguerra. Polizia Tijuana individua banda di 'narcomenudistas'

 Agenti della polizia municipale di Tijuana hanno individuato una banda di 
presunte “narcomenudistas” (rivenditrici di droghe). Gli agenti si erano insospettiti per una animata 
discussione in strada tra tre donne e due uomini. Discussione che stava per degenerare in scontro fisico. 
Una di queste donne, a capo del gruppo, ha indicato gli altri come suoi lavoratori. Tutte persone tra 20 e 29 
anni che occultavano una borsa di dimensioni regolare con dentro marijuana, 18 borse piu' piccole con la 
stessa sostanza, 70 dosi di crystal e 33 pastiglie di psicotropi. La discussione era dovuta al fatto che i 
“lavoratori” non avevano seguito le istruzioni del capo.

19-08-2011 10:16 MESSICO/Narcoguerra. Militari uccidono sei narcodelinquenti a Monterrey
Una sparatoria tra polizia e narcodelinquenti ha provocato la morte di sei di questi ultimi. E il ferimento di un 
militare, nella strada che da Monterrey porta a Nuevo Laredo.
I militari mentre pattugliavano si sono imbattuti nei narcodelinquenti che non hanno ottemperato al loro altola' 
e li hanno aggrediti. Diverse le armi pesanti sequestrate.

19-08-2011 10:42 MESSICO/Narcoguerra. Stratfor: la violenza dei cartelli si attenua al confronto con 
gli Usa

 I cartelli messicani temono e rispettano il potere degli Usa, per 
cui il loro livello di violenza e il numero di operazioni e' maggiore quando operano in Messico e decresce con 
l'avvicinarsi alla frontiera, come se fosse una strategia per avere salve le proprie organizzazioni da un 
eventuale impatto con le autorita' statunitensi, anche perche' i loro attacchi agli interessi Usa hanno un 
impatto minore.
Cosi' un rapporto dell'agenzia di intelligence Usa Statfor.
Cartelli come quello di Juarez, attraverso suoi bracci armati come “La Linea”, hanno dimostrato di essere in 
grado di fare attentati con auto-bomba ed hanno minacciato di farlo contro obiettivi Usa, ma non li hanno 
messi in atto.
La loro decisione di astenersi da certe attivita', cosi' come l'impiego di un'autobomba verso il Consolato Usa, 



indica che ci sono motivi precisi di carattere strategico che li portano a non farlo; quello che sembra piu' 
convincente e' che non considerano questi obiettivi in armonia coi propri interessi.
Secondo il rapporto i narcocartelli ritengono che la propria attivita' sia sufficiente per eliminare il principale 
ammortizzatore della forza Usa: il governo messicano. “I leader dei cartelli hanno chiaramente timore e 
rispetto della forza da superpotenza che hanno gli Usa”.
“In Messico i cartelli hanno maggiore liberta' d'azione, in droghe e atti violenti, di quanto ne avrebbero in 
Usa”. Gli invii di narcotici all'interno del Messico sono molto maggiori che non quelli verso gli Usa. Quando 
grandi quantita' di narcotici devono passare il confine con gli Usa, vengono prima divise in piccole partite e 
solo dopo trasportate in varie parti del territorio Usa.
I cartelli, inoltre, non uccidono in Usa persone di alto profilo pubblico, come capi di polizia, Sindaci e 
giornalisti, cosi' come invece fanno frequentemente in Messico

19-08-2011 11:18 USA/Disarticolata rete di narcos multietnici
Autorita' federali hanno fatto sapere di aver disarticolato una rete di narcotrafficanti che coinvolgeva la 
comunita' iraqena di San Diego e il cartello di Sinaloa, il maggiore del Messico. La rete si era specializzata 
nella vendita di narcotici, armi e granate.
La polizia di El Cajon ha fatto sapere di aver arrestato 60 persone sospette legate al gruppo Chaldean, uno 
dei maggiori della criminalita' organizzata.
I trafficanti inviavano la loro merce da El Cajon a membri della comunita' iraqena a Detroit, dove Chaldean 
ha la sua base principale.

19-08-2011 11:24 URUGUAY/Presidente Junta Nacional de Drogas: il proibizionismo ha fallito, 
legalizzare!

 La politica mondiale di lotta alla droga ha fallito, secondo il presidente della Junta 
Nacional de Drogas, Julio Calzada, che ha presentato alcune proposte per la legalizzazione della 
produzione, commercializzazione e consumo, cosi' come oggi e' per il tabacco. Calzada ha auspicato un 
campio di politica a livello internazionale e nazionale, ritenendo importante il percorso del progetto di legge 
per la legalizzazionee la depenalizzazione delluso di cannabis a livello personale.

19-08-2011 11:33 PERÙ/Lotta alla droga. Obiettivi e metodi del nuovo governo

 L'obiettivo dell'inclusione sociale, una delle princiapli linee del nuovo governo, 
e' la strada principale su cui si incastonera' la lotta contro il narcotraffico e la prevenzione del consumo di 
droghe. Cosi' ha fatto sapere il presidente della Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas 
(Devida), Ricardo Soberón.
Parlando del suo lavoro come assessore dei cocaleros, Soberòn ha fatto sapere che la sua politica in questo 
ambito verte verso lo sviluppo nelle zone della coca, la lotta contro la corruzione e il controllo per un miglior 
uso dei fondi della cooperazione internazionale.

19-08-2011 11:41 COLOMBIA/Tossicodipendenza. Progetto di legge per dose minima e obbligo di cura

  Il senatore del partito della U, Juan Carlos Vélez Uribe, ha depositato un progetto 
di legge che intende regolamentare la dose minima. L'obiettivo e' di “stabilire metodi e trattamenti 



amministrativi di ordine pedagogico, profilattico o terapeutico per le persone che consumano sostanze 
stupefacenti o psicotrope”. Nel contempo, la proposta prevede che la forza pubblica possa imporre ai 
tossicodipendenti d entrare subuto nei centri di riabilitazione.

19-08-2011 11:53 ITALIA/Servizio gas. Autorita': migliorata qualita' e sicurezza

 Negli ultimi cinque anni, la sicurezza del servizio gas ha registrato un positivo 
miglioramento della qualità dei servizi e un calo del 16% circa delle dispersioni.
Inoltre, i clienti gas hanno ricevuto circa un milione di euro di indennizzi dagli operatori per il mancato rispetto 
della regolazione dell`Autorità sui servizi di distribuzione del gas (come, ad esempio, per ritardi nelle 
prestazioni, non puntualità negli appuntamenti con i clienti). Queste le cifre diffuse dall'Autorità per l'Energia.
Dalle rilevazioni dell`Autorità emerge che dal 2006 al 2010 le dispersioni sono diminuite del 16% circa; i 
controlli hanno superato il 50% del totale della rete, ben oltre il limite minimo previsto; ed in crescita sono 
anche le verifiche sulla corretta odorizzazione del gas, essenziale per individuare eventuali fughe. Questa 
tipologia di verifiche è progressivamente aumentata negli ultimi sette anni, soprattutto per effetto delle 
campagne di controlli a campione, senza preavviso, svolte dall`Autorità in collaborazione con la Stazione 
sperimentale per i combustibili e il comando Unità speciali della Guardia di Finanza.
Riscontri positivi anche per quanto riguarda il servizio di pronto intervento da parte dei distributori: infatti, il 
tempo di arrivo sul luogo di chiamata risulta di circa 35 minuti a livello medio nazionale, nettamente inferiore 
al limite massimo di 60 minuti previsto dalla regolazione.

19-08-2011 11:57 ITALIA/Avvocati. Maggiore burocrazia per usufruirne in giudizio

 La manovra di Ferragosto (decreto 138/2011 art.3) ha 
moltiplicato le formalita' che un utente deve espletare per poter usufruire dei servizi di un avvocato in 
giudizio.
Il cliente deve firmare: procura alle liti; clausole relative agli onorari, con eventuali deroghe al tariffario; 
modello su informativa e consenso per la legge sulla privacy; modello di informativa sulla conciliazione delle 
liti; attestazione sui redditi ai fini del contributo unificato nelle cause di lavoro.
L'avvocato deve informare: sulla stima della spesa complessiva; sulla propria assicurazione contro i rischi 
professionali e sul massimale.
L'avvocato puo' liberamente fare pubblicita' in formativa con ogni mezzo su: attivita' professionale; 
specializzazioni; titoli professionali posseduti; struttura dello studio; compensi delle prestazioni.



19-08-2011 12:07 ITALIA/Orari negozi. Manovra economica liberalizza ma non per tutti

  La manovra economica di ferragosto ha liberalizzato gli orari di apertura degli esercizi di 
vendita, estendendolo dalle sole citta' a vocazione turistica a tutte le localita'. Cosi' il comma 4 dell'art.6 del dl 
138 del 13 agosto 2011 che pero' non riguarda tutti gli esercizi commerciali, in quanto esclude bar ristoranti e 
simili.
La situazione quindi e' la seguente per i negozi: nessun limite di orario diurno o notturno domenicale o 
festivo. In via sperimentale viene rimosso il rispetto degli orari di apertura e chiusura, l'obbligo delal chiusura 
domenicale e festiva, nonche' quello della mezza giornata di chiusura infrasettimanale dell'esercizio.
Mentre per bar, ristoranti e simili i limiti di attivita' continuano ad essere stabilita dal Sindaco, che determina 
l'orario minimo e massimo di attivita', che puo' essere differenziato nell'ambito dello stesso Comune in 
ragione delle diverse esigenze e caratteristiche delle zone considerate.

19-08-2011 12:27 ITALIA/Taxi, edicole e tabacchi. Manovra economica liberalizza?

 La manovra economica di Ferragosto (dl 138/2011) avrebbe anche liberalizzato taxi, edicole 
e tabacchi. L'art.3, commi 8 e 9 precede un dispositivo che, in attesa delal riforma dell'art.41 della 
Costituzione sulla liberta' d'impresa, ha disposto una liberalizzazione delle attivita' economiche, con 
l'esclusione di quelle vietate dalla legge. Tra quattro emsi dovrebbero decadere le restrizioni legate a 
distanze minime, popolazione o natura giuridica dell'impresa. L'attivita' di taxi, quindi potra' essere svolta 
anche da societa' per azioni e non solo di persone, com'e' oggi. La norma e' in linea con la direttiva servizi 
dell'Ue, la 2006/123/Ce.

19-08-2011 13:22 AUSTRALIA/Ecstasy contro i tumori del sangue

 Da 'sballo chimico' a possibile cura contro i tumori del sangue, teoricamente in grado di 
distruggere il 100% delle cellule malate nei pazienti colpiti da leucemia, linfoma e mieloma. L'ecstasy, per i 
chimici metilendiossimetanfetamina (Mdma), potrebbe trasformarsi da droga potenzialmente mortale a 
terapia anticancro, grazie a un nuovo studio anglo-australiano pubblicato sulla rivista 'Investigational New 
Drugs Journal'.
In sintesi, gli scienziati delle universita' di Birmingham e della Western Australia hanno creato in laboratorio 
una 'super ecstasy', opportunamente modificata in modo da risultare 100 volte piu' potente della versione 
originale nel neutralizzare le cellule cancerose. In questo modo - almeno sulla carta - sarebbe possibile 
utilizzare in terapia dosi di ecstasy 100 volte piu' basse, con la speranza di bypassare la pesantissima 
tossicita' cerebrale della pasticca 'da discoteca'.
Ma gli autori avvertono: gli studi sono ancora alle primissime fasi. Per ora, pur con "risultati entusiasmanti", 
sono stati condotti solo test in vitro che andranno verificati sugli animali prima di arrivare all'uomo. E anche 
quando ci arriveranno, la 'super ecstasy' anticancro dovra' superare le tre lunghe fasi della sperimentazione 



clinica prima di poter essere prescritta come farmaco. In tutto serviranno circa 10 anni, stimano i ricercatori. 
Nel 2006 un team di ricercatori dell'universita' inglese di Birmingham aveva gia' dimostrato che l'ecstasy, 
come pure farmaci antidepressivi come la fluoxetina (l'ingrediente del Prozac*), rappresentavano una 
possibile arma per bloccare la crescita delle cellule tumorali. Il problema, pero', era che per un eventuale 
impiego anticancro sarebbero servite dosi molto alte, potenzialmente letali per i malati.
Ora, forse, la svolta. Gli stessi ricercatori britannici, guidati da John Gordon, in collaborazione con i colleghi 
dell'University of Western Australia hanno reingegnerizzato chimicamente l'ecstasy. Hanno sostituito alcuni 
porzioni della molecola di base con altre, ottenendo una versione dal potere anticancro 100 volte superiore. 
Cio' significa che, se per ipotesi servissero 100 grammi di ecstasy tradizionale per ottenere un'efficace 
azione antitumorale, della nuova 'super ecstasy' ne basterebbe 1 grammo per produrre lo stesso effetto. A 
tutto vantaggio del cervello.
"Contro i tumori, e in particolare contro leucemia, linfoma e mieloma sui quali abbiamo testato il nuovo 
composto in vitro - spiega Gordon alla Bbc - in alcuni casi riusciamo addirittura a cancellare il 100% delle 
cellule tumorali. Ora sara' necessario capire con precisione quali sono questi casi piu' sensibili, ma le 
potenzialita' ci sono. I risultati 'in provetta' potrebbero ovviamente essere diversi da quelli sull'uomo - 
puntualizza il ricercatore - ma per adesso i dati sono davvero eccitanti". 
Ma come agisce l'ecstasy sulle cellule del cancro? Gli studiosi ritengono che la sostanza venga attratta dalla 
componente lipidica delle membrane cellulari (che sono fatte sostanzialmente di grasso), rendendole piu' 
'saponose' e quindi piu' fragili. Questa azione finisce per rompere il 'guscio' delle cellule, uccidendole. Un 
'delitto' ancora piu' perfetto considerando che, dicono gli scienziati, le cellule tumorali sono piu' sensibili di 
quelle sane all'effetto-ecstasy.
I creatori della 'super ecstasy' insistono nell'invitare alla prudenza: non si tratta di un farmaco prescrivibile ai 
malati nel prossimo futuro, ribadiscono. Dalla provetta si passera' prima agli animali e quindi ai test sull'uomo 
- ripetono Gordon e colleghi - e se tutto andra' bene, una vera e propria terapia non potra' essere disponibile 
prima di una decina d'anni.
Tra l'altro, prima di avviare la fase di sperimentazione preclinica sugli animali, i chimici inglesi e australiani 
tenteranno di perfezionare ulteriormente la loro opera per mettere a punto una versione di ecstasy ancora 
piu' potente di quella gia' ottenuta.
I risultati del team suscitano l'interesse e le speranze delle associazioni di pazienti. "Siccome la Mdma e' un 
farmaco pericoloso - premette Julie Sharp della charity Cancer Research UK, sentita dal quotidiano 
'Telegraph'- i ricercatori dovranno anche capire se riusciranno a creare una versione davvero sicura nel suo 
eventuale impiego terapeutico". Tuttavia, "nonostante i tassi di sopravvivenza dei malati di leucemia siano 
aumentati negli ultimi 30 anni, nuovi approcci terapeutici sono ancora necessari per contrastare questa 
malattia ancora piu' efficacemente".
Piu' entusiasta il commento alla Bbc di David Grant, direttore scientifico della charity britannica Leukaemia 
and Lymphoma Research: "La prospettiva di poter bersagliare i tumori del sangue con un farmaco derivato 
dall'ecstasy e' sinceramente eccitante", afferma.
"Molti tipi di linfoma rimangono difficili da trattare, e c'e' un disperato bisogno di farmaci non tossici che 
uniscano all'efficacia i pochi effetti collaterali. Gli scienziati dovranno lavorare ancora molto - concorda - ma 
questa ricerca e' un significativo passo avanti verso lo sviluppo di un nuovo potenziale anticancro".

19-08-2011 15:21 ITALIA/Legalizzazione droghe. Radicali: Stato incasserebbe 2 mld l'anno

 "In tempi di crisi economica non è irrilevante che dalla 
legalizzazione lo Stato incasserebbe almeno 2 miliardi di euro l`anno tra imposte e risparmi di spesa sulle 
incriminazioni". Lo dice il segretario di Radicali Italiani, Mario Staderini, durante l`intervista settimanale a 
Radio Radicale nella quale replica a chi ha attaccato Vasco Rossi per i suoi interventi a favore della 
legalizzazione. "Quelle di Vasco sono parole di buon senso - sottolinea Staderini - il proibizionismo conviene 
alle mafie, che proprio grazie a quel fiume di denaro si sono letteralmente comprate le nostre città e 
controllano, inquinandola, il 30% dell`economia legale". 
"20 miliardi di euro - prosegue Staderini - è il fatturato annuo garantito alla criminalità italiana dal mercato 



delle droghe proibite, 4 milioni i consumatori abituali, 400 mila i piccoli spacciatori, 880 mila le persone che 
hanno subito procedimenti per possesso di droga, 28 mila i detenuti per violazione della legge sugli 
stupefacenti. Di fronte a questi dati, anziché lanciare anatemi, è urgente un dibattito pubblico per valutare e 
superare le politiche proibizioniste con i loro enormi costi civili, economici e sociali".
Staderini infine replica a Gasparri e al sottosegretario Gentile: "A Gasparri, che ha paura persino delle 
stanze del buco, ricordo che grazie al suo proibizionismo la `ndrangheta ha conquistato la Lombardia mentre 
il centro di Roma è divenuto un bancomat per le mafie. Quanto al sottosegretario Gentile, mi chiedo se sia lo 
stesso che per disincentivare gli aborti aveva proposto l'introduzione di un ticket del 50% alle donne che 
praticano il secondo aborto e del 100% dal terzo in poi".

Il segretario dei radicali italiani Mario Staderini "sbaglia di grosso. Gli interessi della mafia li fanno quanti 
incitano all`illegalità ed all`uso delle droghe. Le droghe fanno male ed uccidono". Lo dichiara in una ntoa il 
presidente dei senatori del Pdl Maurizio Gasparri. "Nessun ripensamento in un`ottica antiproibizionista - 
prosegue in una nota - può essere fatto. Nemmeno per assecondare l`assurda ipotesi di Staderini di 
recuperare 2 miliardi di euro da una loro legalizzazione. Addirittura l`iper tollerante Olanda ha cambiato il suo 
atteggiamento nei confronti delle droghe, decidendo sulla cannabis di fare marcia indietro in ragione del 
rispetto e della tutela della vita. Staderini perciò se ne faccia una ragione: i danni arrecati alla salute dal 
consumo di droga - conclude Gasparri - sono gravissimi e lo Stato continuerà ad agire nel pieno rispetto 
della vita e della salute dei cittadini".

"Staderini vorrebbe trasformare gli italiani in un popolo di drogati". Così la vicepresidente del gruppo Pdl al 
Senato Laura Bianconi.
"Pensare di rimpinguare le casse dello Stato attraverso la legalizzazione di uno strumento di morte come la 
droga è inaccettabile. Così come non è affatto dimostrata la tesi che il proibizionismo favorisca la mafia e la 
malavita organizzata", prosegue l'esponente Pdl in una nota. "Le parole del presidente Gasparri su Vasco 
Rossi sono da sottoscrivere totalmente. Compito di uno Stato serio deve essere innanzitutto quello di 
tutelare la salute dei cittadini. E lo stesso Vasco Rossi - conclude Bianconi - avrebbe dovuto trarre 
insegnamento dalle sue esperienza di vita, spesso al limite".

19-08-2011 19:43 ITALIA/Carabiniere coltivava marijuana in caserma: era di mio fratello
'La piantagione di marijuana l'aveva allestita mio fratello a mia insaputa. Io l'avevo scoperta pochi giorni fa, 
ma mentre mi tormentavo per decidere se denunciare o meno mio fratello, c'e' stato il blitz dei miei colleghi'. 
Cosi', secondo quanto si e' appreso, si e' difeso il maresciallo comandante di una stazione dei carabinieri in 
provincia di Viterbo, arrestato l'altro ieri insieme con il fratello minore per coltivazione e detenzione di droga, 
durante l'interrogatorio di garanzia cui e' stato sottoposto questa mattina dal Gip Franca Marinelli.
Al termine dell'interrogatorio, il magistrato, accogliendo la richiesta del Pm Paola Conti, ha emesso nei 
confronti del militare e del fratello minore un'ordinanza di custodia cautelare in carcere, per altri 30 giorni, 
durante i quali dovranno essere completate le indagini.
Alla domanda sul perche' il fratello avesse avuto libero accesso a un locale che fa parte della caserma, il 
maresciallo ha risposto che glielo aveva messo a disposizione per svolgere la sua attivita' di Dj, in quanto e' 
perfettamente insonorizzato, quindi utilizzabile per registrare musica senza disturbare.
'Nei prossimi giorni -ha detto il difensore del militare- presentero' un'istanza di arresti domiciliari, ovviamente 
in un luogo diverso dall'abitazione di servizio nella caserma dei carabinieri'. 

19-08-2011 19:59 OLANDA/Il DNA della marijuana

 E' arrivata anche lei e per di piu' e' stata 'annotata online' su un servizio di Amazon, con la 
promessa di essere un giorno disponibile come applicazione per iPad: si tratta della prima mappa grezza del 
Dna della 'canna', cioe' il genoma della Cannabis sativa, la marijuana.
La notizia e' riportata sul sito della rivista Nature. La sequenza grezza del Dna della marijuana (lunga 400 
milioni di basi) e' stata postata su Amazon EC2, un servizio pubblico di cloud computing, da Kevin McKernan 
della giovane azienda olandese Medicinal Genomics.
La sequenza del suo Dna deve ora essere 'ordinata' gene per gene e a quel punto si potranno svelare tutti i 
segreti dei cannabinoidi, le molecole psicoattive della cannabis.

http://droghe.aduc.it/notizia/arrestato+maresciallo+carabinieri+che+coltivava_123698.php


19-08-2011 20:04 PERÙ/Eradicazione piante coca. Riprende l'attivita' del Governo

 Il governo del presidente Ollanta Humala ha annunciato che riprendera' l'eradicazione delle 
coltivazioni illegali delle piante di coca.
Lo stop, seppure temporaneo, aveva suscitato forti critiche da parte dell'opposizione e dubbi erano stati 
espressi anche dagli Stati Uniti. Il Peru' e' infatti il primo esportatore mondiale di cocaina e l'unico Paese 
dell'area dove sono state incrementate le coltivazioni illegali di coca, che superano i 61 mila ettari.
Il primo ministro Salomon Lerner ha spiegato che il governo continuera' con la politica della distruzione 
delle coltivazioni, dopo la pausa disposta per valutare i risultati della lotta al narcotraffico.
Lerner ha sottolineato che nel 2011 sono stati sradicati quattromila ettari e che entro la fine dell'anno si spera 
che ne possano essere distrutti altri seimila.

20-08-2011 10:18 SVEZIA/Fecondazione assistita. Come evitare le gravidanze gemellari

 Circa il 2% dei parti e' gemellare (con due o piu' bimbi), ma tra le donne 
che si sottomettono e tecniche di fecondazione assistita la percentuale diventa del 15. I parti gemellari sono 
pericolosi per la mamma e per i bimbi, ma oggi una nuova tecnica sperimentata in Svezia ha dimostrato che 
la maggior parte delle gravidanze gemellari in seguito a fecondazione assistita, sono evitabili.
Il metodo e' stato presentato lo scorso luglio al congresso della Societa' europea di Fertilita' Umana ed 
Embriologica, e si basa su un semplice calcolo -dice il suo inventore, Jan Holte, ricercatore del Carl von 
Linnéklinikken nel Parco Scientifico di Uppsala (Svezia). Dopo aver analizzato 3.223 processi di trasferimenti 
di embrioni tra il 1999 e il 2001, registrati i risultati e studiate piu' di 80 variabili, la conclusione e' stata che ci 
sono quattro fattori principali che consentono di prevedere quando si avra' un risultato con un solo embrione: 
l'eta' della madre, la qualita' dell'embrione, la risposta al trattamento e il fatto che ci siano stati precedenti 
tentativi. I risultati sono stati applicati durante altri quattro anni in 3.410 casi e le gravidanze gemellari sono 
scese dal 26,1 all'1,9%.
“Sono quattro variabili molto facili da misurare”, dice Holte. A parte l'ovvio dell'eta' della donna (piu' facile per 
le piu' giovani), “il maggiore impatto e' quello sulla misura della qualita' dell'embrione”. E il calcolo è facile. 
Deve essere effettuato entro due giorni dalla fecondazione, e include la conta delle cellule -l'ottimale e' 
quattro-, misurare l'uniformità e vedere quante di esse hanno un solo nucleo visibile. Qualsiasi embriologo 
può farlo".
L'altro aspetto che agli occhi di un profano sembra difficile (la risposta al trattamento) sembra anche 
complicato. “Si tratta di dividere il numero di ovuli fecondati per le dosi totali di stimolazioni ormonali che si 
danno alla donna”.
Infine, per la storia precedente della paziente, ci sono due opzioni: “Se e' la prima volta che la donna si 
sottomette al trattamento oppure ha avuto in precedenza successo restando incinta, avra' una 
classificazione alta (piu' possibilita' di gravidanza gemellare). Se invece non ha avuto successo in precedenti 
tentativi, la classificazione sara' bassa”.
Questo sistema ha un altro vantaggio, che queste variabili sono praticamente universali, per cui non 
dipendono dal Paese o dalla razza, ne' altri fattori. Anche se c'e' un particolare: l'abilita' di ogni singolo 
medico, di ogni embriologo, e' variabile, cosi' come le qualita' delle cliniche, per cui le opportunita' possono, 
di conseguenza, essere diverse. Altri centri clinici stanno sperimentando questo modello e altri lo potranno 

http://droghe.aduc.it/notizia/governo+sospende+eradicazione+piante+coca+polemiche_123704.php


fare attraverso il web (ivfprediction.com).
Il fatto che che tutto l'esperimento sia stato realizzato in Svezia, non e' casuale: e' l'unico Paese che 
consente il trasferimento di due embrioni sulla donna, per cui le possibilita' erano gia' inferiori.

20-08-2011 10:25 MESSICO/Narcoguerra. Nove morti ad Acapulco
Almeno nove persone sono state uccise negli ultimi giorni nella localita' turistica di Acapulco, nell'ambito 
della lotta tra narcos. E dato il clima di forte insicurezza, la cantante messicana Alejandra Guzman ha deciso 
di cancellare il concerto previsto per oggi.
L'artista, sul suo account Twitter, ha fatto sapere di rinunciare a tenere lo spettacolo per ragioni di sicurezza.
Questa e' la prima volta, che a causa del clima di violenza, ad Acapulco si sospende un concerto

20-08-2011 10:29 ITALIA/Risparmio solo per il 28% di famiglie giovani. Censis

 Le famiglie giovani riescono sempre meno a risparmiare. L'indebolimento economico 
dei lavoratori piu' giovani e' ormai un fenomeno di lungo periodo. E questa tendenza e' destinata 
inevitabilmente a mettere a rischio la solidita' patrimoniale delle famiglie italiane, erodendo la tradizionale 
propensione al risparmio.
Secondo i risultati del primo anno di lavoro del progetto "Welfare, Italia. Laboratorio per le nuove politiche 
sociali" di Censis e Unipol, sono le famiglie con persona di riferimento piu' giovane quelle che meno delle 
altre sono riuscite a risparmiare nel corso dell'ultimo anno. Solo il 28,6% dei capofamiglia fino a 35 anni 
indica che la sua famiglia e' riuscita a mettere da parte qualcosa, rispetto a una percentuale piu' alta (il 38%) 
riferita ai capofamiglia di 45-54 anni. Sono infatti le famiglie piu' giovani quelle che in quota maggiore 
spendono tutto il loro reddito mensile (il 58,4% contro la media del 52,5%) e che sono costrette a indebitarsi 
(il 5% contro la media del 3,7%).
Dall'osservazione dell'assetto patrimoniale delle famiglie italiane emerge in modo netto la debolezza dei 
nuclei piu' giovani, particolarmente marcata in oltre la meta' dei casi.
L'8% non puo' contare su nessun genere di patrimonio, e a queste si aggiunge il 42,6% che non ha nessun 
patrimonio immobiliare (contro il 16,8% medio).
Circa il 20% delle famiglie giovani (rispetto al 40% circa del totale delle famiglie) puo' contare 
esclusivamente sulla prima casa (3,7%) o sulla prima casa e un conto in banca (19,1%). Il possesso di altri 
immobili o di investimenti e rendite riguarda circa il 23% di esse, contro il 36% riferito alla totalita' delle 
famiglie italiane. Oltre il 40% delle famiglie giovani vive infatti in una casa in affitto. E una ulteriore 
testimonianza della loro fragilita' patrimoniale proviene proprio dall'analisi della condizione abitativa.
Considerando l'insieme delle famiglie che non possiedono la casa in cui vivono, di nuovo sono le famiglie 
piu' giovani a risultare le piu' svantaggiate. L'83% di esse e' in affitto da un privato (contro il 73,5% del totale 
delle famiglie non proprietarie), il 15,9% vive in una casa di un parente, e solo l'1% usufruisce di un affitto da 
un ente, che generalmente prevede canoni agevolati, a fronte del 9,5% del totale delle famiglie non 
proprietarie (percentuale che sale invece al 15 circa per nuclei con persona di riferimento con 55 anni e piu'). 

20-08-2011 10:35 SUD AFRICA/Commercio online: +30%

 Continua a crescere in Sud Africa lo sviluppo delle vendite on line, che nel 
2010 hanno registrato un giro d'affari per un valore di oltre 197,4 milioni di euro, il 30 per cento in piu' rispetto 



all'anno precedente. Lo ha reso noto un rapporto messo a punto da World Wide Worx, un istituto di ricerca 
locale specializzato nell'uso delle nuove tecnologie, il quale stima che il settore quest'anno crescera' del 40 
per cento rispetto al 2010. "Questo formidabile sviluppo - ha commentato il 'numero uno' di World Wide 
Worx, Arthur Goldstuck - coincide con la crescita senza precedenti degli utenti di Internet in questo Paese, 
che pensiamo possa continuare anche nel prossimo futuro". 

20-08-2011 10:39 AFRICA/Miliardario sudafricano punta su consumatori nigeriani

 La piu' grande catena di abbigliamento sudafricana, 'Pepkor', per 
aumentare il proprio giro di affari scommette sul mercato della Nigeria, seconda economia e Paese piu' 
popoloso del continente: con 150 milioni di abitanti significa che ogni cinque africani 'neri' uno e' di 
cittadinanza nigeriana. "Investiremo in una prima fase 14 milioni di dollari per aprire una cinquantina di 
negozi, di cui il primo entro la fine del 2011", annuncia il presidente di Pepkor Christo Wiese, secondo la 
classifica 'Forbes' uno degli uomini piu' ricchi del continente con un patrimonio di otre 1,6 miliardi grazie al 
controllo di un impero che va dall'abbigliamento alla finanza, dai supermercati all'alimentare. "L'Africa", 
prosegue il 'vulcanico' Wiese, "cresce piu' di Europa e Stati Uniti, presto avra' una classe media consistente 
e non dimentichiamo che meta' della sua popolazione totale e' composta da giovani, giovani che vogliono 
iniziare a spendere". Di sicuro Wiese, figlio di una contadina e un benzinaio, non si fara' trovare impreparato, 
dall'alto della presenza, con i suoi vari marchi, in quindici nazioni del continente. 

20-08-2011 13:15 ITALIA/Tasse locali: +137.9% in 15 anni. Cgia Mestre

La crescita e' stata davvero impressionante: tra il 1995 e il 2010 la 
tassazione a livello locale e' aumentata del 137,9%. In termini assoluti, le entrate fiscali delle Amministrazioni 
locali (Comuni, Province, Regioni) sono passate da 40,58 miliardi a 96,55 miliardi di euro. L'Amministrazione 
centrale, invece, ha incrementato le entrate 'solo' del 6,8%. Se nel 1995 il gettito era di 326,69 miliardi, nel 
2010 ha raggiunto i 348,92 miliardi di euro, mentre il Pil, sempre in questi ultimi 15 anni, e' cresciuto nel 
nostro Paese del 19,1%. Sono questi i principali risultati emersi da una elaborazione realizzata dalla Cgia di 
Mestre. Dati che sono a prezzi costanti 2010, ovvero al netto dell'inflazione.
'L'aumento della tassazione locale - commenta Giuseppe Bortolussi, segretario della Cgia di Mestre - e' il 
risultato del forte decentramento fiscale iniziato negli anni '90.
L'introduzione dell'Ici, dell'Irap e delle addizionali comunali e regionali Irpef hanno fatto impennare il gettito 
della tassazione locale che e' servito a coprire le nuove funzioni e le nuove competenze che sono state 
trasferite alle Autonomie locali'.
'Non dobbiamo dimenticare che negli ultimi 20 anni Regioni e Comuni - prosegue Bortolussi - sono diventate 
responsabili della gestione di settori importanti come la sanita', il sociale e il trasporto pubblico locale senza 
aver ricevuto un corrispondente aumento dei trasferimenti. Anzi.
La situazione dei nostri conti pubblici ha costretto lo Stato centrale a ridurli progressivamente, creando non 
pochi problemi di bilancio a tante piccole realta' amministrative locali che si sono 'difese' aumentando le 
tasse locali. I fortissimi tagli imposti dalle manovre correttive di luglio e di Ferragosto rischiano di peggiorare 
la situazione e di demolire lo strumento che in qualche modo poteva invertire la tendenza, ovvero il 
federalismo fiscale. Pertanto, nei prossimi anni alle Autonomie locali non resteranno che due strade da 
percorrere: o tagliare i servizi erogati od aumentare le entrate locali. In entrambi i casi a rimetterci saranno 
comunque i cittadini e le imprese'.


